



Comienza Santiago Creel promoción en Puebla rumbo al 2024

El diputado federal Santiago Creel Miranda comenzó en Puebla su promoción como aspirante a la candidatura presidencial del Partido Acción Nacional (PAN) y la alianza Va por México en 2024. El presidente de la Cámara de Diputados ofreció una conferencia de prensa y se reunió con la militancia panista en la sede del partido, ubicada en la colonia Bugambilias, donde ratificó su aspiración y se declaró listo para competir con quien sea.

<https://retodiarario.com/politica/2023/01/26/comienza-santiago-creel-promocion-en-puebla-rumbo-al-2024/>